

3年生に聞く

本校で毎年恒例となっています「3年生に聞く」を今年は2月10日（月）に開催しました。

今年は大学及び短大進学者4名、専門学校進学者3名、就職者4名の計11名の3年生たちが、後輩の進路決定の一助になればと進路別に2年生と1年生、それぞれの教室に赴いて話をしてくれました。

学習や部活動、生活態度等において、3年間の高校生活ですっと大切にしてきた思いや自分に課してきた試練、目標や目的意識を持って意欲的に取り組んできたことなどを具体的に分かり易く話してくれました。後輩たちも先輩たちの生の声に真剣に耳を傾けながら、熱心にメモを取っていました。

終了後、3年生たちはとてもいい笑顔で「楽しかった」と言ってくれました。



校長先生から3年生に対して、今日、後輩のために話をしてくれることへのお礼の言葉や人前で話す時の心得、社会に出てから必要な力についてお話がありました。



進路実現に向けて、先輩たちが3年間の高校生活で大切にしてきたものを伝え、自身の反省も踏まえて、後輩にアドバイスを贈っていました。

後輩たちは先輩の話聞いた後、もっと知りたいと感じたことや興味が湧いたことなどを直接、質問していました。